
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 31.01.2008 

 
öffentlich 
Top 9 Bauvorhaben Multifunktionsgebäude OFF LINE 

07/SVV/1102 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Schweers informiert, dass es am 29.01.2008 eine gemeinsame Beratung mit dem SC 
Potsdam gab. Der Baubeginn erfolgt Mitte Oktober 2008. Der erste Bauabschnitt soll im August 
2009 fertig sein. Danach erfolgt der Umzug und der Containerrückbau kann beginnen. Von Sep-
tember 2009 bis Mai 2010 wird der zweite Bauabschnitt fertiggestellt.  
Die bislang fehlenden Mittel in Höhe von 470.000 Euro wurden vorsorglich in den Investitions-
haushalt 2009 eingestellt. Über das Sonderprogramm „Soziale Stadt“ können ggf. Mittel abge-
fordert werden, so dass nur ein Drittel der 470.000 Euro benötigt werden würde. 
Im März 2008 will der SC Potsdam sein Betreiberkonzept vorstellen. 
 
Herr Wernick-Otto fragt, ob die Einstellung der 470.000 Euro durch die SVV bestätigt werden 
muss. Er fragt, ob der Träger den Abriss des Containers nicht eigentlich selbst bezahlen 
müsste. 
 
Frau E. Müller erklärt, dass sich die fehlenden Mittel im Investitionshaushalt eingestellt werden, 
um das Projekt nicht zu gefährden. 
Sie weist darauf hin, dass sich der SC Potsdam mit einer Summe an den Baukosten insgesamt 
beteiligt. 
 
Herr Becker erklärt, dass der KIS der Eigentümer der Liegenschaft ist und somit muss die Lan-
deshauptstadt auch die Abrisskosten für den Container tragen. 
 
Frau Schulze fragt, ob Containerrückbau mit einem Abriss gleichzusetzen ist. 
 
Herr Becker bejaht dies. 
 
Die Mitteilungsvorlage mit den aktualisierten Informationen wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


